## Beate Heinrich nach knapp 20 Jahren bei der Stadt Tirschenreuth verabschiedet

Tirschenreuth. (exb) Beate Heinrich ist nach 19-jähriger Dienstzeit bei der Stadt Tirschenreuth Ende April in den Ruhestand verabschiedet worden. Während ihrer Betriebszugehörigkeit war die gelernte Industriekauffrau laut einer Mitteilung der Stadt in der Hauptverwaltung unter anderem für den Sitzungsdienst, die Arbeitssicherheit, das städtische Archiv sowie Verwaltungstätigkeiten für die Schmeller-Gesellschaft zuständig. "Fast zwei

Iahrzehnte hat sich Beate Heinrich dabei durch großes Engagement und hohe Zuverlässigkeit ausgezeichnet", wird Bürgermeister Franz Stahl, der sich dafür herzlich bei ihr bedankte, in der Mitteilung zitiert. Für den verdienten Ruhestand wünschte das Stadtoberhaupt demnach alles Gute, anhaltende Gesundheit sowie weiterhin viel Freude bei den Hobbys, der Musik mit den "Tirschenreither samma" und der Jagd.



Nach 19 Jahren bei der Stadt Tirschenreuth wurde Beate Heinrich (Siebte von links) in den Ruhestand verabschiedet.

Bild: Stadt Tirschenreuth/exb